
11-817 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

27.10.1967 

376/J Anfrage 

der Abgeordneten Dipl.-Ing. Dr. Oskar Vi e i h s ,Ing. S ehe i ben -

g r a f und Genossen 

an die Bundesregierung, 

betreffend Begutachtungsfrist. 

-.-.-.-

Den unterzeichneten Abgeordneten ist bekannt, daß die Bundesregierung 

die Absicht hat, im Zusammenhang mit der Verabschiedung des Bundesfinanz

gesetzes für 1968 dem Nationalrat eine größere Anzahl (voraussi~lich 19) 

weiterer Gesetzentwürfe zuzuleiten. 

Es erhebt sich in diesem Zusammenhang die Frage, ob die gesetzlichen 

Interessenvertretungen und alle anderen zur Begutachtung berufenen Ge

bietskörperschaften bzw. Institutionen genügend Zeit zur Begutachtung die

ser Gesetzesvorlagen erhalten haben. 

Da diese Gesetzentwürfe aus verschiedenen Ressorts stammen, richten 

die unterzeichneten Abgeordneten an die Bundesregierung die nachstehenden 

A n fra gen : 

1) Wann wurden die einzelnen mit dem Bundesfinanzgesetz im Zusammen

hang stehenden Ge·setzentwürfe zur Begutachtung ausgesandt? 

2) Wie lange war in jedem einzelnen Fall die Begutachtungsfrist? 

-.-.-.-.-
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